

La Marseillaise

www.lamarseillaise.fr

CULTURE



MUSIQUE. Les Orchestres à l'école de Gardanne en concert à Aix-en-Provence avec Miguel Estrella

● Miguel Angel Estrella et le Quatuor pour la paix, en résidence à Gardanne, répétaient hier avec les Orchestres à l'école, les morceaux qu'ils interpréteront au Conservatoire d'Aix.

Entre les enfants gardannais et le pianiste argentin, fondateur en 1982, de l'ONG « Musique Espérance » (reconnue par l'Unesco depuis 1992), le courant est passé. « Voir ces enfants jouer tous ensemble avec un véritable amour pour leurs

instruments, j'en ai eu la chair de poule » témoigne Miguel Angel Estrella, qui, avant de partager avec eux des notes empruntées à Haendel ou Charpentier, a évoqué sa passion pour le football et Maradona, mais aussi ses années d'empirisme en Uruguay de 1977 à 1980 sur ordre de la dictature militaire, pour avoir voulu rendre la musique accessible aux plus démunis. Depuis sa libération, ambassadeur de la paix,

Il donne une centaine de représentations chaque année en Europe et à l'étranger. C'est dire si le concert de ce soir, accompagné par les enfants des orchestres à l'école Château Pitiv (Gardanne) et Henri Vallon (Aix), est un événement. S.G. PHOTOS

● Ce soir à 19h au conservatoire d'Aix (380 au Mozart). Entrée libre. Ouverture de la salle à 18h.